



## **FIESTA DE LA BICICLETA**

El pasado 9 de junio el RACC participó en la Fiesta de la Bicicleta, organizada por el Ayuntamiento de Barcelona en el Passeig Lluís Companys, en la que se llevaron a cabo una quincena de actividades y una bicicletada popular abierta a todos los ciudadanos. El RACC estuvo presente con sus nuevos "Punt Bici" de reparación de bicicletas, que irá desplegando en el ámbito metropolitano en los próximos meses.

Esta jornada es una apuesta del Ayuntamiento de Barcelona para fomentar una mejor movilidad en la ciudad, más sostenible y segura, como respuesta a los objetivos que marca el Plan de Movilidad Urbana 2013-2018 (PMU) para potenciar los desplazamientos a pie, en bici y en transporte público.